



# PADRE IGNACIO

## CIUDAD DE ORIGEN - ROSARIO - CIUDAD DE ORIGEN

Salida desde el lugar de origen por la madrugada con destino a Rosario. Comidas a cargo del pasajero.

Llegada a Rosario y nos dirigimos hacia la Iglesia Natividad del Señor. Ignacio fue ordenado sacerdote el 29 de julio de 1979 en Londres, Reino Unido, en la Cruzada del Espíritu Santo. Recibe a muchos seguidpres para que sean bendecidos por él. Así, de distintas zonas del país y hasta del extranjero, llegan fieles para obtener su sanación.

Luego de obtener la sanación en la misa nos dirigiremos hacia el Monumento a la Bandera.

Durante las guerras de la Independencia, Belgrano se encontraba preocupado por no tener emblemas y distintivos que diferenciaron el ejército realista de los ejércitos revolucionarios. Así, en febrero de 1812, propone hacer una bandera azul y blanca que distinga al ejército y a la nación.

Días después, el 27 de febrero de 1812 siendo las 6:30 de la tarde, el entonces Coronel Belgrano iza por primera vez nuestra Bandera Argentina. El izamiento estuvo a cargo del joven Cosme Maciel, la confección de la Bandera la hizo un grupo de damas liderado por Catalina Echevarría de Vidal y bendecida por el cura párroco Julián Navarro.

Emprendemos viaje de regreso en horas de la tarde/noche.



# DIFUNTA CORREA Y SAN EXPEDITO

## CIUDAD DE ORIGEN – SAN JUAN – CIUDAD DE ORIGEN

Salida desde el lugar de origen por la noche con destino a San Juan. Comidas a cargo del pasajero.

Llegada a San Juan y nos dirigimos a Bermejo para visitar el templo de San Expedito. La capilla se construyó hace 20 años, donde todos los 19 de abril se acercan miles de devotos de toda la Argentina para venerar al santo. Una cruz enorme a la vera de la ruta indica a los visitantes que tienen que doblar para mostrarle su fe a San Expedito. Desde las primeras casitas bermejeñas, los pobladores saludan a todo aquel que ingrese. Los "bichos de ciudad" miran con asombro tamaña muestra de amabilidad, ya casi extinta en las urbes.

Emprendemos viaje hacia el Santuario de Difunta Correa; entre los años 1830-1840 en el contexto de los enfrentamientos entre las tropas de caudillos federales y unitarios, Bustos fue reclutado forzosamente por una montonera que pasaba por la zona para aumentar sus filas. Luego de aquella traumática separación, Deolinda decidió partir a pie con su hijo en brazos para reencontrarse con su compañero en el desierto de Caucete, en la provincia de San Juan. Agobiada por la sed y el cansancio, es en aquel trayecto que la mujer (según cuentan los relatos) pereció aunque su bebé permaneció con vida.

Posteriormente, la leyenda narra que unos arrieros encontraron el cuerpo de Deolinda en la Sierra Pie de Palo, ubicada al sureste de la provincia, y que el bebé aún lactaba de su pecho. Fue así que en aquel instante se confirmó el primer milagro que la canonizó como la santa popular "Difunta Correa"

Almuerzo y emprendemos viaje a nuestros hogares.